

Le mot de la semaine

par James Chéron
Maire de Montereau-fault-Yonne
Conseiller régional

Une nouvelle adaptation sanitaire dans les cantines

Le nouveau protocole renforcé décidé par l'État pour assurer la sécurité sanitaire des écoliers est entré en vigueur ce lundi 25 janvier. Le principe de l'absence de brassage déjà appliqué pour les accueils pré et post scolaires (avec masque) est désormais étendu au temps de restauration du midi. Les enfants restent donc strictement entre élèves de la même classe, tant pour le transport lorsqu'il est nécessaire que pour le partage du repas.

Nous regrettons qu'une partie de l'opposition reste obsédée par la contestation du résultat de l'élection municipale datant pourtant de 7 mois, et qu'elle appelle même désormais à l'insurrection via des manifestations alors que les rassemblements de personnes sont interdits pour raisons sanitaires, suivant le triste exemple américain... La Municipalité reste quant à elle concentrée sur l'essentiel pour vous protéger et protéger vos enfants.

Nous remercions les agents communaux qui, en un temps record, ont mis en place des rotations supplémentaires des transports et aménagé dans la salle François Mitterrand un nouveau restaurant scolaire afin de garantir le respect du non brassage des élèves demi-pensionnaires. Face à la Covid-19, restons unis et solidaires !

Salubrité

La Brigade d'Intervention Propreté entre en action

Opérationnels depuis janvier, ils arpencent les rues, places et espaces verts de Montereau pour prêter main forte au service de propreté urbaine de la Ville. Au volant de leur camion estampillé BIP, équipés de karchers et de sableuses, les agents de la Brigade d'Intervention Propreté offrent en binôme 6 jours sur 7, pour une amplitude horaire allant de 7h à 22h. Leur mission : effectuer des interventions de nettoyage rapides sur l'espace public.

INFORMATIONS

Leur champ d'action s'étend de la Ville Basse à la Ville Haute. Tout dépend des informations qui leur sont remontées par les services municipaux, les élus et les habitants via l'application «Montereau». Car rappelons-le, grâce à ce nouvel outil numérique mis en place par la Ville,



la population peut désormais signaler à tout moment un problème de salubrité avec une géolocalisation.

DÉFI

Dépôts sauvages, poubelles qui débordent, crottes de chien non ramassées par des propriétaires peu scrupuleux, tags à la bombe de peinture... la tâche est d'ampleur tant les incivilités de certains indélicats sont légion. Ce défi, la nou-

velle municipalité a décidé de le relever en s'attaquant au sujet de la salubrité sous tous ses aspects.

CONTRAVENTIONS

Elle a déjà renforcé ses moyens de verbalisation, en s'appuyant sur un nouvel arrêté de salubrité publique avec une révision à la hausse de la grille tarifaire des contraventions (jusqu'à 1500 euros en fonction de la gravité du délit).

Les premiers résultats ne se sont pas faits attendre puisque depuis septembre, une quinzaine de procès verbaux pour dépôt sauvage ont été dressés par les agents de la Police Municipale.

MOYENS

Parallèlement, la Ville a acquis du matériel nouveau pour une meilleure efficacité (aspirateur à déchets, balayeuse...) et intensifié son travail de sensibilisation via des campagnes récurrentes de communication. Aujourd'hui, elle augmente ses moyens humains avec la création de cette nouvelle brigade composée de 4 agents recrutés dans le cadre d'emplois aidés, pour favoriser leur insertion par l'emploi. Ils assureront une présence, y compris en soirée et le week-end, là où les besoins de nettoyage se feront sentir.

Participation citoyenne

Votez pour choisir le nom du grand Théâtre !

C'est l'heure du choix ! Dans sa démarche de faire participer les citoyens aux grandes décisions pour l'avenir de Montereau, la municipalité a lancé une consultation pour trouver un nom au futur grand théâtre dont le chantier s'achèvera en début d'année prochaine. Ainsi, 113 propositions émanant des Monterelais ont été soumises à un jury composé d'élus de la Ville qui en a sélectionné 4 : Le Majestic, Les 4 Rives, Le Confluent, La Faïencerie.

Désormais, **vous avez jusqu'à samedi 30 janvier pour choisir l'un de ces 4 noms**. Deux machines à voter sont à votre disposition en Mairie ainsi qu'à la Maison des Services Publics, jusqu'à vendredi (9h-12h et 14h-18h), le samedi (9h-12h).

Documents à présenter : carte nationale d'identité et justificatif de domicile

> 1 vote unique par Monterelais majeur

| | |
|---|--|
| <p>Votre avis compte : votez ! PROPOSITION 1</p> <p>Le Majestic Scène de Montereau</p> <p>En référence à l'ancien théâtre rue des Fossés, ce nom donne une dimension d'éclat à un équipement moderne qui porte une ambition de qualité, de diversité et de rayonnement.</p> | <p>Votre avis compte : votez ! PROPOSITION 2</p> <p>Les 4 Rives Scène de Montereau</p> <p>Les deux cours d'eau traversant Montereau ont inspiré l'Homme au fil des siècles. Les 4 Rives sont à l'image du territoire et de l'avenir de l'équipement : la multitude de vues dans la convergence de destins.</p> |
| <p>Votre avis compte : votez ! PROPOSITION 3</p> <p>Le Confluent Scène de Montereau</p> <p>« Cité antique au confluent », telle est Montereau. La croisée des fleuves et des populations qui l'ont dessinée est à l'image du devenir de l'équipement : la confluence des aspirations culturelles, intellectuelles et festives.</p> | <p>Votre avis compte : votez ! PROPOSITION 4</p> <p>La Faïencerie Scène de Montereau</p> <p>L'équipement se dresse au cœur du quartier dit « la Faïencerie », en souvenir des entreprises qui s'y tenaient ; quand l'artisanat et l'art se mêlaient déjà à Montereau, émulsion des savoirs et des espoirs inspirant les aventures que proposeront les programmations.</p> |

**DU 27 JANVIER
AU 3 FÉVRIER 2021**

**DANS TOUT
L'ESPACE
PUBLIC :**



NOS P'TITES INFOS...

#StopCovid

PRÉCONISATIONS

Afin de limiter la propagation du virus, appliquons les gestes «barrières» :

- se laver les mains très régulièrement
- tousser ou éternuer dans son coude ou dans un mouchoir
- saluer sans se serrer la main, éviter les embrassades
- utiliser des mouchoirs à usage unique et les jeter
- éviter les déplacements et les contacts
- porter un masque de protection dans l'espace public.

PLUS D'INFOS : N° vert : 0800 130 000 (ouvert 7/7, 9h-19h)

Vacances intelligentes

INSCRIVEZ-VOUS !

Cette semaine, la Ville lance les inscriptions pour la prochaine session du dispositif «Vacances Intelligentes» destiné aux jeunes de 6 à 17 ans. **Au programme :**

- › Stage 1 : «Apprentis chimistes», sciences et découvertes (8-15 ans) Du 15 au 19 février (10h-12h, 14h-16h)
- › Stage 2 : «À main levée», arts graphiques (8-12 ans) Du 15 au 19 février (10h-12h, 14h-16h)
- › Stage 3 : «Cape et d'épée», échecs et escrime (8-17 ans) Du 15 au 19 février (10h-12h, 13h30-16h)
- › Stage 4 : «Intelligence 2.0», numérique (8-12 ans) Du 22 au 26 février (10h-12h, 14h-16h30)
- › Stage 5 : «Cuisine d'antan», atelier pratique (8-15 ans) Les 22, 23, 25 et 26 février (10h-12h, 14h-16h30)
- › Stage 6 : «L'art de l'image», photo et cinéma (8-12 ans) Les 22, 23, 25 et 26 février (10h-12h, 14h-16h)
- › Stage 7 : «Fini les brassards !», natation (6-12 ans) Du 15 au 26 février (11h15-12h)

INSCRIPTIONS :

Accueil de Loisirs des Rougeaux - Tél : 01 64 70 54 36

Inscriptions sur place : du 25 au 29 janvier (9h-12h, 14h-17h), le samedi 30 janvier (9h-12h) - Fournir les copies de : justificatif de domicile, livret de famille, carnet de santé

Afin de permettre à tous un égal accès à ce dispositif municipal, un tirage au sort public se fera parmi les demandes d'inscriptions le samedi 30 janvier à 12h15 dans l'Amphithéâtre de l'Accueil de Loisirs des Rougeaux.

TARIFS : stage 1, 2, 3, 4, 5 et 6 : 15 euros (Monterelais), repas du midi et goûter inclus, stage 7 : 10 euros

N.B. : La Ville est susceptible d'annuler ou de modifier les activités sur recommandations de l'État dans le cadre du Covid-19. Dans ce contexte, elle s'engage à rembourser les frais engagés. Le port du masque est obligatoire pour les enfants de 6 ans et plus.

Jeunesse

STAGE MULTISPORTS (6-12 ANS)

Handball, tennis, touch rugby, frisbee, futsal... durant les vacances, offrez du sport à vos enfants !

DU 15 AU 19 FÉVRIER (9H-17H)

Tarif : 15 euros la semaine (repas et goûter inclus)

Inscriptions du 1^{er} au 10 février au service des Sports (mairie)

Documents à fournir : certificat médical, attestation d'assurance, justificatif de domicile - Infos : 01 64 70 44 41

Programme des activités sous réserve de directives gouvernementales contraires.

Hôtel de Ville - 54, rue Jean Jaurès
Tél. 01 64 70 44 00

Mairie annexe - 3, rue André Thomas
Tél. 01 60 57 21 00

Toute l'info municipale :
montereau77.fr



Directeur de la publication : **Haris MEBARKI**

Rédacteur en chef : **Bertrand LECLAIR**

Rédaction : **Jérôme LEFIER - Fanny DOS SANTOS**

Impression - Distribution : MAIRIE DE MONTEREAU



Tribunes libres

LISTE «EN AVANT MONTEREAU»

Montereau, ville amie des animaux ! La labellisation de Montereau comme «ville amie des animaux» par le Conseil Régional d'Ile-de-France récompense l'engagement de la Municipalité en faveur de l'amélioration du respect du bien-être animal, de la lutte contre la maltraitance et de l'abandon.

Beaucoup d'actions concrètes ont été mises en place en faveur des animaux de compagnie : «la chatterie» et les journées de l'adoption gérées par l'association Animalement Vôtre, la campagne de stérilisation des chats, les maîtres-chiens au sein de la police municipale, les distributeurs de sacs à déjections animales, le projet de parc pour chiens, les nichoirs à oiseaux, les hôtels à insectes...

Cette reconnaissance marque aussi la ligne de «zéro complaisance» du Maire et de la Municipalité à l'égard de ceux qui maltraitent les animaux. D'ailleurs, suite à un signalement opéré en 2019, un éleveur clandestin vient d'être condamné par la justice et devra verser plus de 72 000 euros à la fondation 30 millions d'amis.

Comptez sur nous pour continuer à protéger nos amis les animaux !

Giovanni Monier, conseiller municipal délégué à l'événementiel, à la vie et la protection animale, à la biodiversité

LISTE «VIVRE AU CONFLUENT»

Groupe «Montereau Confluence»

COLÈRE DES LOCATAIRES
Les locataires de Confluence Habitat manifestent leur mécontentement face au mépris dont ils sont l'objet de la part de la direction de l'organisme. Julien Courbet l'animateur de m6 et RTL s'est même emparé de cette colère en dénonçant l'absence de réaction des responsables de cet organisme incapables d'apporter des réponses aux locataires envahis par des rats et fuyant piteusement le micro de l'animateur. Une fois de plus, malheureusement, une émission de télévision vient donner une image déplorable de notre ville qui apparaît comme en perdition. Nous sommes bien loin des promesses faites concernant Confluence Habitat qui devait investir presque deux millions d'euros, sur la seule année dernière, pour améliorer l'état des logements... La situation de colère est telle que les locataires appellent à une manifestation samedi 30 janvier à 8h30 au Prieuré Saint Martin juste avant le conseil municipal prévu à 9h au même endroit.

Yves Jego

Pour le groupe Montereau Confluence

Groupe «Les Indépendants»

Tribune non communiquée

Monterelais de l'année

Lors de la cérémonie des vœux à la population, ils ont reçu le trophée des «Monterelais de l'année» pour leur engagement au service des autres. Chaque semaine, le 7/7 vous livre leur témoignage.

Bravo à nos pompiers !

En tant que lieutenants au Centre Départemental d'Incendie et de Secours, Olivier Noireau et Christophe Jacotot ont reçu le trophée, symbole du soutien de la Ville envers l'ensemble des personnels de sécurité et de secours à la population. Voici ce qu'ils ont déclaré à cette occasion.

«Drôle d'année que 2020. Depuis mars, nous sommes fortement sollicités pour des secours à personnes en raison du virus. Il nous a fallu relever le défi de la continuité du service et adapter les différents protocoles au sein même du centre. Le travail est plus difficile lorsque l'on doit intervenir en combinaison, avec des masques et des lunettes. Concrètement, cela multiplie le temps d'intervention par deux ou trois. Mais on a su répondre présent lors des 2 premières vagues. Et même s'il y en avait une troisième, nous ferions face. Du fait du confinement, les gens



étant cloîtrés chez eux, nous sommes intervenus de nombreuses fois pour des feux d'appartements. Nous retiendrons l'incendie du 15 avril dernier qui a été une intervention particulièrement délicate et qui, malheureusement, a connu une issue tragique pour une famille monterelaise».

Concours photo

Le palmarès dévoilé

Vendredi 22 janvier avait lieu la cérémonie de remise de prix aux gagnants du concours photo organisé par la Ville. Sur le thème «Fiers de Montereau, unis et solidaires», cette édition 2020 a été particulière en raison du confinement et de la situation sanitaire due au coronavirus. Malgré tout, nos photographes amateurs ont trouvé l'inspiration. Derrière leur objectif, ils ont su redoubler d'astuces et d'imagination pour respecter la thématique et ainsi offrir de véritables chefs-d'œuvre. Le maire James Chéron, les élus et les membres du jury ont profité de l'occasion pour les féliciter et leur remettre leurs prix, essentiellement des bons d'achats à dépenser dans les commerces monterelais. Bravo à tous et particulièrement au podium gagnant :

- Angel Sanchez (3^e)
- Francine Merle Ung Bao (2^e)
- Nassim Tangi (1^r) avec, comme chacun peut le constater sur la photo ci-contre, un bel hommage au personnel soignant !



Démocratie participative

Le Conseil de Quartier de la Ville Haute s'est installé



Constitué en novembre dernier, le Conseil de Quartier de la Ville Haute s'est réuni samedi 16 janvier. Après avoir adopté son règlement intérieur et la Charte des valeurs de la République et de la laïcité, ses membres ont entamé un travail de réflexion et d'échanges sur le

réaménagement du parc de la Gramine, la requalification du square Beaumarchais, la mise en place d'une régie de quartier, ou encore la gestion de la sortie des écoles. Des enjeux de proximité pour lesquels il est important et essentiel que les besoins et demandes des usagers soient pris en compte.

Offre d'emploi

AIDE-SOIGNANT H/F pour le Groupe ORPEA

Missions :

L'aide-soignant réalise en collaboration avec les infirmiers et sous leur responsabilité, des soins de prévention, de maintien, d'éducation à la santé et des soins relationnels pour préserver ou restaurer la continuité de la vie, le bien être et l'autonomie de la personne.

Profils :

Si possible avoir une expérience en EHPAD

Postulez par mail : emploisoignant.com

Retrouvez plus de 1000 offres d'emploi sur Montereau et dans un rayon de 20 km via la plateforme «Jobijoba» consultable gratuitement sur montereau77.fr.

Montereau le 7 sur 7

Numérique

MONTEREAU+, VOTRE NOUVELLE APPLICATION !

Gratuite et sans inscription, l'application «Montereau+» est accessible sur les différents «stores» de vos smartphones et tablettes. Elle vous permet :

- d'accéder facilement à toutes les informations municipales
- d'utiliser en ligne un certain nombre de services, de procéder à des paiements
- de vous orienter vers la place de marché virtuelle «jacheteamontrealeau.fr» pour un accès direct et rapide vers les commerçants de proximité monterelais et ainsi faire ses courses en quelques clics
- de signaler tout désordre que vous pourriez constater sur la commune (mobilier urbain dégradé, voitures ventouses, dépôts sauvages de déchets...) en envoyant une photo et en utilisant une géolocalisation.

Actualités, commerce, services... c'est certain, «Montereau+» va vous simplifier votre quotidien !

Aide aux entreprises

ENTREPRENEURS, FAITES LA DÉMARCHE !

Le réseau Initiative propose l'octroi d'une subvention d'un montant forfaitaire de 1500 euros à 1100 entreprises implantées dans les Quartiers Politique de la Ville (QPV) répondant à certains critères. Ce dispositif de soutien financier vient compléter les aides d'urgence prises pour atténuer les effets de la crise sanitaire.

Les critères d'éligibilité :

- date de création de l'entreprise antérieure au 15 mars 2020
- siège social ou lieu d'exposition de l'entreprise situé dans un QPV
- entreprise sans salarié au moment de la demande (avec possibilité d'avoir un apprenti)
- chiffre d'affaires constaté lors du dernier exercice clos inférieur à un millions d'euros (pour les entreprises n'ayant pas clos l'exercice, le chiffre d'affaires mensuel moyen sur la période comprise entre la date de création de l'entreprise et le 29 février 2020 doit être inférieur à 83 333 euros)
- être un entrepreneur en difficulté, dont l'activité est fortement fragilisée par la crise sanitaire
- ne pas avoir eu accès au volet 2 du Fonds de solidarité
- entreprise faisant ou ayant fait l'objet d'un accompagnement ou d'un financement par une association du réseau Initiative France, ou souhaitant s'inscrire dans une démarche d'accompagnement du réseau.

Pour faire la demande, remplissez le formulaire en ligne : <https://www.demarches-simplifiees.fr/commencer/initiative-france-prime-entrepreneurs-qpv>

Logement CONFLUENCE HABITAT DÉMÉNAGE

En raison de la requalification prochaine du square Beaumarchais et des immeubles attenants, le bailleur social Confluence Habitat a déménagé. Ainsi, depuis le 26 janvier, les locataires et les demandeurs de logements sont accueillis au 1 de la rue de la Maison Garnier. Par ailleurs, il est rappelé aux locataires que depuis le 1^{er} janvier, Confluence Habitat n'est plus en comptabilité publique avec le Trésor. De ce fait, une borne de paiement pour les loyers est à leur disposition pour faire le lien à la banque. Bientôt, il sera possible de régler par virement en ligne, même s'il est toujours possible de privilégier le prélèvement automatique. Bienvenue désormais au 1 rue de la Maison Garnier !

Commerce

«LA RUCHE QUI DIT OUI !» À LA HALLE NODET

Avec l'implantation du Centre de Vaccination Covid-19 à la salle Rustic et l'instauration du couvre-feu à 18h, la distribution des colis de «La Ruche qui dit oui» se fait désormais à la halle Nodet de 16h à 17h45. Fruits, légumes, viandes, œufs, fromages, miel, bières, vins... les meilleurs produits issus d'une agriculture locale de qualité vous y seront livrés.

Commandez jusqu'au dimanche pour une livraison le mardi suivant à la halle Nodet (horaire de retrait communiqué lors de votre commande) : laruchequiditou.fr

Plus d'infos : Maryline Lamarre au 06 15 45 36 94

Vie quotidienne

GARE AU MONOXYDE DE CARBONE !

Chaque année en France, environ 4000 personnes sont victimes d'une intoxication oxycarbonée. Une centaine de personnes en décèdent. Pour éviter les accidents :

- ne faites jamais fonctionner les chauffages d'appoint en continu, ils sont conçus pour une utilisation brève et par intermittence uniquement.
- n'utilisez jamais pour vous chauffer des appareils non destinés à cet usage : cuisinière, brasero, barbecue...
- veillez toute l'année à une bonne aération et ventilation de votre logement.

Les forces de l'ordre en action

Mercredi 13 janvier aux alentours de 20h15 place Pierre Semard, alertée par les cris d'une femme, la Police Municipale a procédé à l'interpellation en flagrant délit d'un individu qui venait de tenter de lui dérober son portable.

Etat Civil

BIENVENUE AUX ENFANTS NÉS À MONTEREAU

DÉCÈS

Sidy FALL, né le 13 janvier 2021

Enrique PEREZ, 79 ans

Mathilde DUFOUR veuve BOCHANT, 88 ans